



Je suis ravi et fier que le *Fantôme de l'Antarctique* vous ait plu.

En écrivant cette histoire, je me demandais quelle serait la réaction des lecteurs. Auraient-ils envie d'embarquer avec Jules et Sarah sur un navire océanographique pour franchir les 50e hurlants? Auraient-ils envie d'y croire, d'avoir peur, d'être amusés, passionnés, révoltés, surpris, émus? Lorsque je travaillais sur mon texte, je ne le savais pas.

C'est donc avec une joie immense que j'ai appris que mon roman avait reçu le prix Motamo.

Je n'ai jamais été en Antarctique et la plupart d'entre vous non plus; alors, ensemble, nous aurons fait ce voyage imaginaire. Un voyage fait de mots qui deviennent des idées, des images, des émotions.

D'ailleurs, je dois vous révéler un secret: je n'ai écrit que la moitié du roman que vous avez lu! L'autre moitié, elle était dans votre tête.

Merci à la bibliothèque de Senlis d'avoir sélectionné ce roman!

Merci aux lecteurs de l'avoir plébiscité!

